



Rundschreiben 72

vom 02.02.2024

Liebe Freunde und Freundinnen, liebe Förderer und Förderinnen des Wakkerstroom e.V.,
liebe Freunde, liebe Unterstützer des Wakkerstroom e.V.,

diesen Sonntagmorgen erhielt ich von Wilhelm de Wet aus Südafrika einen Rückblick auf die
Schülerausflüge 2024 an der Jakes Gerwel School.

Ich fing an, E-Mails und Anhänge zu lesen. Bereits im Anhang 3 fühlte ich mich bestätigt, dass
unsere ehrenamtliche Arbeit hier und in Südafrika Früchte trägt.

Aufgrund des Inhalts der E-Mail habe ich mich spontan dazu entschlossen, über die in
Rundschreiben 70 vom 24. Juli bereits beschriebene Entwicklung zu berichten.

Inhalt: Schülerexkursionen

Wie in den Vorjahren unterstützt der Wakkerstroom e.V. alle Schülerausflüge an der Jakes Gerwel
School mit euren großzügigen Spenden.

Ausflugsziele sind eine wichtige Vorbereitung auf die vielfältigen Bereiche der Lebenswirklichkeit,
mit denen Lernende im Rahmen ihrer weiterführenden Schulausbildung oder im Berufsalltag
konfrontiert werden. Die Exkursionen sind der Höhepunkt für die Lernenden und sie machen
ihnen Branchen und Beschäftigungsmöglichkeiten bekannt, von denen die ländlichen
Schülerinnen und Schüler nichts wissen würden.

Unser finanzieller Beitrag für Ausflüge im Jahr 2024 betrug 160.000 Rand, also rund 8.000 €. Diese
Summe ermöglichte diese Reisen mit Jugendlichen.

Bücher haben oft Hunderte von Seiten und auch dieser Newsletter ist nicht gerade kurz.
Macht es bitte einmal wie mit den Büchern: Lesen – Pause - wieder lesen usw. Es liest sich nicht
nur gut, es ist auch gut, es berührt und es zeigt euch, was in Bonnievale passiert und bewegt
weiterhin werden kann.

Als Zusammenfassung ist eine Übersetzung der Texte beigefügt. Die Bilder sprechen ihre eigene
Sprache, eine Übersetzung ist nicht erforderlich.

Ziele erreichen: Ich erinnere mich an meine Fragen an Wilhelm aus dem Jahr 2023:

Stimmt es, dass die Jugendarbeitslosigkeit in Südafrika bei 50 % liegt? Die Antwort lautete JA – in Südafrika sind es tatsächlich 60,8 %

Wie hoch schätzen Sie die Jugendarbeitslosigkeit in Bonnievale ein? Antwort – Wir verfolgen die Schüler, die die Schule an der Jakes Gerwel School und High School Bonnievale verlassen, und die Jugendarbeitslosenquote in Bonnievale liegt bei knapp über 20 % – Welches Ziel haben Sie sich hier gesetzt? Antwort 0 %.

Wir glauben, dass wir hier an der Jakes Gerwel School (und in Bonnievale) alles tun werden, um dieses Ziel zu erreichen.

Unser sichtbares Engagement gibt große Hoffnung.

Wilhelm sendet Euch auf diesem Weg herzliche Sommergrüße aus Bonnievale und möchte sich im Namen der südafrikanischen Gemeinschaft bei euch allen ganz herzlich bedanken. Er sagt: „Die Wirkung, die Sie in unserer Schule und Stadt erzielt haben, verändert das Leben von Hunderten von Kindern und ihren Familien. Dank Wakkerstroom e.V. haben Kinder wieder Hoffnung und eine bessere Zukunft. Wir sind wirklich dankbar“

Herzliche Grüße aus dem heute kalten Lindern sendet euch Albert